

Septembre 2012

# « Femmes et Hommes en Belgique » : S'approprier quelques statistiques et indicateurs de genre

*Par Séverine Demotte (rédaction) et Cécile De Wandeler (coordination), Bureau d'étude et de documentation de Vie Féminine*

Femmes et Hommes en Belgique. Statistiques et indicateurs de genre » est un outil objectif au service de l'égalité entre les femmes et les hommes. Cette publication de l'Institut pour l'égalité entre les femmes et les hommes (IEFH) fournit de nombreuses informations sur la situation des femmes et des hommes en Belgique dans de multiples domaines. Cela permet de mettre en évidence les différences entre les hommes et les femmes et, ainsi, d'identifier objectivement les discriminations dont sont encore victimes les femmes.

Mais pour permettre à ces statistiques et indicateurs de genre de servir efficacement de sonnette d'alarme, il est nécessaire de se pencher plus attentivement sur certains chiffres-clés. Ainsi, nous avons sélectionné et analysé certains chiffres utiles pour nos réflexions en lien avec les six thématiques d'action de Vie Féminine.



Analyse statistiques IEFH